
 

 

平成２３年 

7月      夏の外出 

9月 10日 ふれあいまつり 

（京都市伏見社会福祉総合センター） 

10月   秋の外出 

12月      忘年会 

 

 

 

 

                       

春の遠足 

4月 17日に龍谷大学のボランティアサークル（新入生も入ってきました）と仲間達で 
 「春の遠足」に行くために京都駅で集まりました。班にわかれて四条・嵐山・宇治市に行き、 

私の班は 「宇治市」に行く班でした。  

宇治の茶団子や宇治茶の店があって、宇治茶の匂いがしていました。 

  「おいしい物は何ですか？」と店員さんに聞くと、「団子」と言われたので 

食べてから散歩しました。 

帰りに抹茶アイスクリームを食べました。おいしかったです。 

また京都駅で他の班と集まって、終りの言葉を聞きました。 

みんなに逢えてうれしかったです。 

（ウサギ） 

 

 

 

このたび、２３年４月をもちまして、粟崎は伏見デイより異動することになりました。 

人づてに誘われて、なんとなく伏見デイに来てから、いつのまにやら７年ほども経っていました。早いですね。 

その間、あんなこと、こんなこと、いろいろとありました。 

ずっとはしゃいでた、と言われればミもフタもないですが、楽しくお仕事ができました。 

至らないことが多々あったとは思いますが、私のほうがお世話になっていたことが多かったかもしれません。 

長い間お世話になりました。 

また、バタバタと走り回っていることもあるかと思います。どこかで見かけたら、よろしくしてください。 

（粟崎 宏昭） 

昨年、１年間伏見障害者デイサービスセンターでお世話になりありがとうございました。 

外出やデイでの室内活動に皆様とともに携わることができて良い経験になりました。 

今年度から生活サポートセンター「らいと」でお世話になります。同じ建物内なので、 

顔を合わすと思いますので気軽にお声をかけて下さい。              （西村 拓史） 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                      

         

 

 

 

 

 
 

 

「観光地・嵐山に新体験のバーチャル施設」 
今年の２月４日に嵐山の百人一首殿堂 時雨殿に行きました。 

  時雨殿に行く前に昼食を摂りました。ホットサンドとアイスクリームすごく美味しかった

です。そしてお土産も買えたので嬉しかったです。 

時雨殿に着きました。時雨殿ナビに出てくる百人一首の札と床のスクリーンに百人一首

の大きな札と合わせて行くゲーム形式で制限時間もあったので 

面白かったけど、探すのが難しかったです。次に床の一面に京都の町の地図が出てきてそ

のナビで行きたい所をいうと地図が大きくなったり、 

小さくなったり吸い込まれそうでちょっと怖かったです。 

しばらくすると京都の町が夜景に変わって 

とても綺麗でした。 

それから壁の方には和歌が書かれてるパネルがあり 

その歌にナビを持っていくと詠んでくれて、 

解説も聞けて楽しかったです。 

タッチパネルのクイズ形式もありましたが、            DSの時雨殿ナビ 

解りませんでした。 

                   

２階へ行くと、様々な時代のかるたが展

示してあり、鎌倉時代の模型もありました。   

見るだけでなく、ゲーム感覚で難しかった

所もありましたけど楽しい一日でした。 

（プーさん） 

                        

*時雨殿はしばらく休館中だそうです。 

 

 第３０号 

   

♪とてもいい天気で暖かかったです。    

（プーさん） 

♪もっといろんなところに行ってみたい

です。         （犬） 

♪楽しい機関紙を作ろう！ （ウサギ） 

♪外出や趣味についての楽しい記事が集ま

りました。新しいメンバー・職員が増え、

少しずつデイの雰囲気もかわってきたよ

うに思います。     （大谷） 
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今年からお世話になっています。 

狩生剛志 １８才です。 

音楽とボール遊びが大好きで、音楽では古い歌から炭坑節やラジオ体操まで 

幅広く愛しています。 

特に松山千春、井上陽水（少年時代）、SMAP（世界に一つだけの花）が 

お気に入りです。 

悪さもフルパワーで職員さんや皆さんにご迷惑をおかけしていますが、伏見デイが 

本当に大好きで、毎回はりきってでかけます。末長くよろしくお願いいたします。 

 

 

（狩生 剛志） 

 

 

4月１日に山科区の生活サポートセンター『ほっと』より異動してきました。 

「大森 貴宏」です。デイサービスでは初めて経験すること、覚えること 

ばかりですが、早く慣れていければと思います。       （大森 貴宏） 

 

四月からこちらで 働くことになりました「美濃 朋佳」と申します。 

ギターを演奏すること、服を買いあさることが大好きです。 

話をすることもすきなので、いろんなお話ができたらと思います。 

これからもよろしくお願いします。             (美濃 朋佳) 

 

４月から支援員として来ました。「奈佐 健司」です。 

これから利用者の皆さんと共に学び、いっぱい勉強をして  

楽しい時間を少しでも共有できますよう頑張ります。宜しくお願いします。 

(奈佐 健司) 

 

 

 

 

先日 久御山のイオンシネマへ行って「マイ・バック・ページ」を見てきました。 

映画は実際のところむずかしくて良くわかりませんでした。 

でも、それはあくまでも私の感想ですが・・・・・ 

    私のために職員さん２人付きで行ってきました。 

ジャスコでの買い物はビーズクッションを探したけれど、みつからず残念でした。 

でも第３の目的であった抹茶パフェは格別でした。又 食べに行きたいです。 

（まどちゃん） 

 

 

 

 

 

 

 

皆様お元気ですか？最近すっかりむし暑くなってきましたねー。 

さて私は先日電車に乗り京都駅のヨドバシカメラに買物に行ってきました。 

私は家電製品を見ることが大好きで、よくここには来るのですが、本当に最近の機器は 

便利で驚きの連続ですねー。私は家で愛用しているラジオ用コンセントを買いに行っただ

けだったのですが、家電魂に火がついてしまい店内をブラブラ、ウキウキしながら最新薄型

3Dテレビやブルーレイディスクなどをチェックしまくり充実したヨドバシ探訪ができました。

他にも欲しい物がたくさんできて「嗚呼、もっと色んなものがほしい」「嗚呼、もっと家電に

囲まれたい」などと思ってしまいました。 

やっぱり楽しい時間はあっというまに過ぎてしまいますねー。 

次回はもっと見たいものをチェックして冷蔵庫を買います。 

  （ 犬 ） 

 

 

 

 

 

 

  今からおれの好きなうぇいが（映画）を紹介します。 

  

                                                                                                             

 

            

 

 

       １３ゴースト             テキサスチェーンソー           エネミーライン 

① ＜１３ゴースト＞ 

おもしろかったのはおぼえてるけどそのほかのことは忘れた。 

俺的にはあんまり怖くない。怖いのが苦手な人でもいけると思う。 

② ＜テキサスチェーンソー＞ 

チェーンソーを持ったやつが追いかけてくるこわい映画。実話の感じを出してるけどうそく

さい。まじビビる怖さ。俺でもビビった。 

前ふりが長いのはあかんと思った。 

③ ＜エネミーライン＞ 

戦闘機がうちおとされて、それに乗ってた人達のうち一人は殺される。 

 

次はうぇいが（映画）から「倉木麻衣」の記事を書きます。 

ちょっとふざけてすいません。 

（小谷 達矢） 

http://movie.goo.ne.jp/dvd/detail/D112591981.html

